

# Hackis Blitzlicht

## September / Oktober 21

### Einschulung 2021

Am 19.08.21 feierten wir eine rundum gelungene Einschulung unserer Erstklässler.

Zunächst bereicherten die Klasse 2a und die Tanz-AG der OGS ein kleines, feierliches Programm in der Turnhalle. Im Anschluss fand für unsere Maulwürfe, Eisbären und Hasen eine erste Schulstunde statt. Hier bekamen die Kinder erste Einblicke in einen Schultag.



Unser Dank gilt unserem Förderverein, der den wartenden Eltern mit leckeren Getränken und kleinen Snacks die Wartezeit angenehm gestaltete.

DANK

## Ein neuer Schulgarten entsteht

Bereits in der 1. Schulwoche starteten unsere Maulwürfe mit der Arbeit. Durch viel elterliches Engagement unterstützt, konnten in unserem neuen Schulgarten bereits große Fortschritte erzielt werden. Die Chrysanthemen in den Blumenkästen strahlen schon in den schönsten Farben. Auch für ein buntes Jahr 2022 haben die Maulwürfe bereits vorgesorgt und reichlich Stauden gepflanzt. Wir freuen uns auf die Ergebnisse!



## Tu was

Dank der Unterstützung durch die Hans Hermann Voss - Stiftung starten wir in diesem Schuljahr mit dem Projekt „TuWas - Technik und Naturwissenschaften an Schulen“. Zweimal jährlich werden einzelnen Klassenstufen Experimentierkästen zur Verfügung gestellt, die uns einen noch handlungsorientierteren Sachunterricht ermöglichen. Die 4. Klassen stehen hier bereits in den Startlöchern und freuen sich auf die Boxen zur Einheit „Elektrische Stromkreise“.



## Clown Tiftof

Am Mittwoch, den 15.09.21 besuchte der Clown Tiftof die Klassen 1 und 2. Mit viel Hilfe aus dem begeisterten Publikum gelangen ihm die tollsten Zaubertricks. Auch mit seinem Einrad sorgte der Clown für große Augen und viel Applaus.



## Weltkindertag



Am 17.09.21 wurde rund um die BGS ein kunterbuntes Kinderfest gefeiert. Mit viel Freude füllten die Kinder ihre Stationszettel an Basteltischen und bei sportlichen Angeboten, um sich im Anschluss ihre wohlverdiente Waffel abzuholen. Kleine Darbietungen auf der Bühne sorgten für kurzweilige Unterhaltung.

Dank der helfenden Eltern unserer Schulpflegschaft wurden alle Besucher mit leckeren Kleinigkeiten versorgt.



## Kinoausflug



Mit großem „Hallo“ ging es am 23.09.21 nach Gummersbach ins Kino. Bereits die Hinfahrt mit dem Bus durch das neblige Oberberg war für einige Kinder ein großes Abenteuer. Im Kino angekommen sorgten „Tom und Jerry“ für jede Menge Spaß und Unterhaltung. Alle Kinder beschlossen: „Das war ein Riesenspaß!“



## Fahrradprüfung

Nach vielen Stunden intensiven Trainings wurde es für die 4.-Klässler am 07.10.21 ernst. Unter Beobachtung der Polizei und unterstützenden Eltern absolvierten die Kinder aufgeregt aber hoch motiviert eine Prüfungsstrecke.

Toll, dass sich die Mühen ausgezahlt haben und jeder angetretene Schüler nun einen Fahrradausweis in der Hand hält!

Herzlichen  
Glückwunsch!